

## LAURENT de la RESURRECTION. Pour l'Ecole de prière du 15 JANVIER 2021

### THEME : La DEMANDE et l'INTERCESSION Extraits de ses lettres

**Lettre IX** : "Réparons le temps perdu, retournons avec une entière confiance à ce père de bonté, qui est toujours prêt à nous recevoir amoureusement, renonçons généreusement pour son amour à tout ce qui n'est point Lui, il en mérite infiniment davantage : pensons à Lui sans cesse, mettons en Lui notre confiance...Nous ne pouvons éviter les dangers et les écueils dont la vie est pleine sans un secours actuel et continu de Dieu, demandons-Lui continuellement : comment le demander sans être avec Lui ? Comment être avec Lui qu'en y pensant souvent ? Comment y penser souvent que par une sainte habitude qu'il faut s'en former ?...Quand nous l'aimerons, nous y penserons aussi fort souvent, car notre cœur est (là) où est notre trésor ! Pensons-y souvent et pensons-y -bien."

**Lettre X** : "Je suis bien satisfait de la confiance que vous avez en Dieu, je souhaite qu'il vous l'augmente de plus en plus : nous n'en aurions trop avoir en un ami si bon et si fidèle, qu'il ne vous manquera jamais ni en ce monde ni en l'autre. ...Nous savons aimer nos amis...Il est toujours auprès de vous et avec vous, ne le laissez pas seul, vous croiriez être incivil de laisser seul un ami qui vous rendrait visite. Pourquoi abandonner Dieu et le laisser seul ? ..Pensez souvent à Lui, c'est là la belle occupation du chrétien, c'est notre métier, si nous ne le savons pas, il faut l'apprendre, je vous y aiderai par mes prières."

**Lettre XI** : "Je voudrais que vous vous puissiez persuader que Dieu est souvent plus près de nous dans le temps des maladies et des infirmités, que lorsque nous jouissons d'une parfaite santé...Quelques remèdes dont vous vous serviez, ils n'agiront qu'autant que (Dieu) le permettra...Il nous laisse souvent les maladies du corps pour soigner celles de l'âme. Consolez-vous avec le souverain médecin des âmes et des corps."

**Lettre XII** : "Je me considérais quelquefois devant Lui comme un pauvre criminel et aux pieds de son juge, d'autre fois je Le regardais dans mon cœur comme mon Père, comme mon Dieu : je l'y adorais le plus souvent que je pouvais, tenant mon esprit en sa sainte présence, et le rappelant autant de fois que je l'en trouvais distrait. Je n'eus pas peu de peine à cet exercice que je continuais malgré toutes les difficultés que j'y rencontrais, sans ...m'inquiéter, lorsque j'étais distrait involontairement. A force de réitérer ces actes, ils nous deviennent plus familiers, et la présence de Dieu devient comme naturelle..."

**Lettre XIII** : "Prenez courage, offrez-Lui sans cesse vos peines, demandez-Lui des forces pour les souffrir, surtout accoutumez-vous à vous entretenir souvent avec Lui...La foi seule, qui ne vous manquera pas au besoin, doit être notre soutien et le fondement de notre confiance qui doit être toute en Dieu. "

*"Reviens, Seigneur, délivre-moi, sauve-moi en raison de ton amour ! "* (Psaume 6, 5)

*"Ne pardonneras-Tu pas à la cité pour les justes qui sont dans son sein ?"*(Genèse 18.24)

*"Demandez et vous recevrez... Frappez et l'on vous ouvrira".* (Matthieu 7,7).

*"(Le Christ) est toujours vivant pour intercéder en notre faveur."* (Hébreux 7,17-25).

*"L'Esprit vient en aide à notre faiblesse : car nous ne savons pas prier comme il faut ; mais l'Esprit lui-même intercède pour nous en des gémissements ineffables, et Celui qui sonde les cœurs sait quel est le désir de l'Esprit, et que son intercession correspond aux vues de Dieu."* (Romains 8, 26-27).

*"Voici l'assurance (la confiance, ou l'audace) que nous avons devant Lui : si nous demandons quelque chose selon Sa volonté, Il nous écoute."* (1 Jean 5, 14).